

Deutsch-Griechische Gesellschaft Düsseldorf e.V.

c/o Vorsitzende Catherine Yannidakis-Hahne

Nagelsweg 35 · 40474 Düsseldorf · Telefon 0211 – 600 40 79

Internet: www.de-gr-gesellschaft.com · E-Mail: info@de-gr-gesellschaft.com

Konto-Nr.: 1 738 293 00 Commerzbank AG Düsseldorf (BLZ 300 400 00)

IBAN: DE36 3004 0000 0173 8293 00

BIC: COBADEFFXXX



Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde unserer Gesellschaft,

ich freue mich sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass unsere vom Juni auf den 1. Oktober 2020 verschobene Mitglieder-Jahresversammlung mit Wahlen eines neuen Vorstands gestern stattfinden konnte.

Daher melde ich mich ein letztes Mal in dieser Form bei Ihnen, um meinen herzlichen Dank für Ihre Unterstützung meiner Arbeit als Vorsitzende während der letzten 20 Jahre zum Ausdruck zu bringen. Ohne Ihre aktive oder passive Teilnahme hätte unsere Gesellschaft nicht erfolgreich bestehen und wirken können. Unser Engagement für die Förderung der deutsch-griechischen Beziehungen lässt sich eindeutig durch die vielfältigen Veranstaltungen dokumentieren.

Da der neue Vorstand sowohl aus neuen als auch alten Vorstandsmitgliedern besteht, kann die Arbeit fast nahtlos, aber mit neuem Elan weiter gehen. Die Zeit der Pandemie lässt jedoch nicht alle Wünsche verwirklichen; ein wenig Geduld muss selbstverständlich sein.

Auf die drei Vorstandsmitglieder, die nicht mehr kandidieren wollten, folgt nach meiner festen Überzeugung eine exzellente Besetzung:

1. Vorsitzende: Effi Bikaki
2. Vorsitzende: Gloria Pagouras
3. Schatzmeisterin: Konstantina Nitta

Die weiteren Vorstandsmitglieder Elena Vergis, Vassiliki Dimoula, Eleni Theodoridou, Jochen Schlüter und Heinz Segin wurden in ihren alten Ämtern erneut bestätigt.

Dem neugewählten Vorstand wünsche ich von Herzen viel Erfolg und Spaß bei der Arbeit. An Sie, liebe Mitglieder, richte ich die ausdrückliche Bitte, auch die Arbeit dieses Vorstands zu unterstützen. Die jüngere Besetzung wird sicherlich mit neuen Ideen die Gesellschaft bereichern und weiter bringen. Bitte bleiben Sie uns treu!

Ich freue mich, in der kommenden Zeit als einfaches Mitglied unter Ihnen zu sitzen und die Freude mit Ihnen zu teilen. Selbstverständlich stehe ich, aber auch Frau Dr. Hellwig und Frau Walburg-Vasilikos, dem neuen Vorstand beratend zur Seite, wenn es gewünscht wird.

In diesem Sinne: Bis bald und bleiben Sie gesund!

Ihre

Catherine Yannidakis-Hahne

Vorsitzende a. D. (1999 – 2020)

Düsseldorf, den 2. Oktober 2020